

Gästeführungen in Gimmeldingen zu den schönsten Mandelbäumen



Während der schönsten Wochen an der Weinstraße, der Zeit der Mandelblüte, laden die Gimmeldinger Gästeführer zu einem Spaziergang zu den schönsten blühenden Mandelbäumen vom Kirchplatz in Gimmeldingen bis zum König-Ludwig-Pavillon ein.

Termine der Führungen

Zur Zeit der Mandelblüte
an jedem **Mittwoch und Samstag**
www.neustadt.eu/gimmeldingen

**Die Führungen beginnen um 15 Uhr
auf dem Kirchplatz in Gimmeldingen**
Dauer: 1,5 bis 2 Stunden
Preis pro Person incl. 1 Gläschen Wein 12 €

Die Anmeldung erfolgt über die
Tourist-Information Neustadt
Tel. 06321 92680 oder touristinfo@neustadt.eu

Weitere Informationen unter
www.gimmeldingen.de
www.neustadt.eu/tourismus-wein



Führungen zur Zeit der Mandelblüte

Im Weindorf Gimmeldingen stehen besonders viele Mandelbäume (über 2.500)! Schon vor über 100 Jahren begannen die Gimmeldinger, Mandelbäume nicht nur wegen ihrer Früchte, sondern auch wegen ihrer herrlichen Blüten zu pflanzen. Und seit 1934 laden sie ein zum **Mandelblütenfest**, das seit 1950 von einer Mandelblütenkönigin repräsentiert wird.

Inzwischen ist es wohl das beliebteste Fest in der Pfalz! Es ist das erste Wein- und Blütenfest Deutschlands, und nach den langen Wintermonaten kommen sehr viele Besucher nach Gimmeldingen, um hier die Mandelblütenpracht zu genießen. Man sitzt dabei gern im Freien und trinkt ein Gläschen Gimmeldinger Wein.

Gimmeldinger Gästeführer führen die Besucher durchs Dorf zum Mandel-Lehrpfad, wo Mandelbäume vieler verschiedener Sorten stehen, weiß oder rosa blühend, und erklären, welche Sorten genießbar sind, die Bedeutung von Boden und Klima, wie der Mandelbaum in die Pfalz kam und manches mehr.

Am König-Ludwig-Pavillon hat der Besucher eine einmalig schöne Aussicht über die Rheinebene und auf Gimmeldingen, den Haardtrand und das Hambacher Schloss. Jeder erhält ein Gläschen Gimmeldinger Wein (oder Traubensaft), das man gern gemeinsam an diesem herrlichen Aussichtsplatz genießt. Zurück geht es über den Mandelblüten-Panoramaweg zum Kirchplatz.